



## Mauricio Farah Gebara rinde protesta como Secretario General de la Cámara de Diputados

### Boletín No. 0084

- Su profesionalismo y experiencia son garantía para esta Cámara de Diputados: Gutiérrez Luna

Ante el Pleno de la Cámara de Diputados rindió protesta Mauricio Farah Gebara como Secretario General de la Cámara de Diputados, para ocupar dicho cargo a partir del 2 de octubre.

El encargado de tomarle la protesta fue el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva quien dijo: "Ciudadano Mauricio Farah Gebara, protesta guardar y hacer guardar la Constitución Política y las leyes que de ella emanen, y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Secretario General de la Cámara de Diputados que se le ha conferido. Si así no lo hiciera que la nación se lo demande".

### Farah Gebara respondió: "Sí, protesto".

Gutiérrez Luna, luego de felicitarlo, indicó que su profesionalismo y experiencia son garantía para esta Cámara de Diputados. "Desempeñarás con lealtad, honor y profesionalismo este cargo que se te ha conferido y sabemos, todos y todas que lo harás por el bien de la Cámara de Diputados y por el bien del país",



El pasado 18 de septiembre, en sesión ordinaria, diputadas y diputados avalaron su designación por unanimidad del Pleno.

Conforme al acuerdo de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos, precisa que de conformidad con el artículo 38, numeral 1, inciso d) de la Ley Orgánica del Congreso General, es la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos el órgano facultado para llevar al Pleno para su aprobación, el nombramiento del Secretario General de la Cámara.

Menciona que, derivado de lo dispuesto en el considerando anterior, se presentó como candidato al ciudadano Mauricio Farah Gebara, por lo que se procedió al análisis y revisión de su ficha curricular y trayectoria como servidor público, desprendiéndose que acredita el conocimiento amplio y experiencia para ejercer el cargo, dado que se cumple con las condiciones de idoneidad, perfil y capacidad profesional.

Mauricio Farah Gebara nació el 17 de junio de 1965. Es licenciado en Derecho en la UNAM con mención honorífica de 9.2 de promedio (1983-1988), con la Tesis: "Consideraciones sobre los tipos básicos de los sistemas electorales, con especial referencia a la experiencia mexicana", y con la maestría "Política y Gobierno" en la Universidad de Essex, Inglaterra (1991-1992).

Se ha desempeñado como Secretario General de Servicios Administrativos de la Cámara de Senadores (diciembre 2018-agosto 2024), Secretario General de la Cámara de Diputados (diciembre 2012-septiembre 2018), Secretario General del Instituto Federal de Acceso a la Información (mayo 2011- diciembre 2012).

Además, defensor de la Audiencia en el Canal 11 TV México (julio 2010-mayo 2011), Quinto Visitador General de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (febrero 2005-septiembre 2009), Secretario de



Administración de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (noviembre 1999-febrero 2004).

Director General Adjunto de Asuntos Jurídicos de la Unidad de Servicio Civil de la Subsecretaría de Egresos de la SHCP (1997-1999), Director General de Comunicación y Vinculación con Organizaciones de la Comisión Nacional del SAR (CONSAR) (1995-1997), investigador de tiempo completo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM (1995) y particular del Director de Comunicación Social de la Secretaría de Gobernación (1994-1995).

También es autor de cinco libros de ensayo sobre migración y derechos humanos, así como articulista desde 2004 en medios de comunicación impresos nacionales e internacionales, en los cuales ha abordado temas relativos a democracia, derechos humanos, migración, libertad de expresión y temática social.

